
会長就任あいさつ 

 

皆様、こんにちは。江南市の丹羽 睿でございます。 

 

この度、皆様からの温かいご賛同をいただき、再び会長という大役を務めさせていただく

ことになりました。身の引き締まる思いです。どうぞ、これから一年間、よろしくお願い

申し上げます。 

 

私がこの「尾北シニアネット」の仲間に入れていただいたのは、2014 年の 11 月でした。

月日が経つのは早いもので、もうすぐ 11 年になります。長い間、皆様と一緒に活動させて

いただき、本当に感謝しております。 

 

さて、今は、私たちシニアにとっても、パソコンやスマートフォンといったデジタル機器

は、本当に身近で、なくてはならないものになりました。特にスマートフォンは、様々な

便利なサービスを利用するために、持っていることが当たり前のようにもなってきていま

す。 

 

総務省も、役所の手続きなどを便利にするデジタル化を進めており、「誰一人取り残さない、

人に優しいデジタル化を」と呼びかけています。 

 

しかし、私は、この「尾北シニアネット」にいらっしゃる皆様こそ、その言葉を先取りさ

れていると感じています。皆様は、新しい技術にも積極的に挑戦し、デジタル機器を上手

に活用して、日々の生活を豊かに楽しんでいらっしゃいます。これは本当に素晴らしいこ

とですし、私たちの会の誇りだと思います。 

 

会長として、この一年も、皆さんと一緒に、人工知能のような新しい技術にも触れながら、

デジタルをもっと楽しく、もっと便利に活用していけるよう、会の活動を微力ながら精一

杯盛り上げていきたいと考えております。 

 

どうか、皆様のこれまで以上のご支援、そして積極的なご参加を心よりお願い申し上げま

す。皆さんと力を合わせ、この会をより良いものにしていきたいと思います。 

 

簡単ではございますが、再任のご挨拶とさせていただきます。一年間、どうぞよろしくお

願いいたします。 

 


